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尚志市农业农村局到尚志镇走访秸秆综合利用情况

 10月23日，市农业农村局就秸秆综合利用情况，深入尚志镇进行了实地入户走访。

 尚志镇在解决秸秆问题上，采用秸秆燃料化、基料化、原料化等利用模式，燃料化主要利用秸秆收储打捆，集中拉
运到新实新能源有限公司，用于御河新城小区的供热。原料化和基料化主要用于东安村草帘编织和食用菌种植。

 尚志市新实新能源有限公司经理 马贵礼：“我们是尚志市新实新能源有限公司，2018年建成 收储秸秆1.4万吨，整
个的产品用于御河小区的供暖。2018年供热8万平方米，2019年供热15万平方米，2019年我公司计划收储秸秆1.5万吨
。缓解了尚志周边村民露天燃烧秸秆的问题 ，同时我公司利用秸秆综合利用进行供暖
，综合利用成本效率比烧煤要节约百分之15到百分之20。”
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 尚志镇东安秸秆综合利用专业合作社理事长 费影亮：“为了响应国家秸秆禁烧的号召，我们对稻草进行了废物利
用，把它变废为宝。把它生产成草编织品，用作于工程建设，食用菌种植。我们把这个稻草编成草帘后，发往各个地
区。在我们东安秸秆利用专业合作社带动下，我们的生产和需求量在不断地增加。仅此稻草这一块，我们年利用率就
达到两万吨。利用稻草编织草编织品达到1500万平方，以往水稻秸秆我们都是以焚烧为主，但现在为了响应国家禁止
焚烧秸秆，把秸秆综合利用的号召，我们把它形成一个特色的产业。 ”

 东安村不但把秸秆综合利用起来编织草帘，变成了该村的一个特色产业，还把秸秆运用到食用菌的种植中，把秸秆
真正变成了宝贝。
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